



GONZALEZ ALCANTUD, J.A.; González Alcantud,
José Antonio

La fábrica de los estereotipos

Francia, nosotros y la europeidad

Decía Salvador de Madariaga que, a raíz de la Revolución Francesa, los europeos tenemos dos patrias: la propia y Francia. Desde 1789 Francia ha estado presente en las mentalidades como generadora de los valores contemporáneos ligados a la democracia y a la nación. Francia ha sido generadora de exotismo y, sobre todo, una potencia cultural que sólo después de la Segunda Guerra Mundial se ha visto relegada por Estados Unidos.



Argitaletxea	Abada
Bilduma	Lecturas de historia
Azalak	Tapa blanda o rústica
Orrialdeak	216
Neurria	200x140x mm.
Hizkuntza	Español
Gaia	<Pendiente de asignación>
EAN	9788496258655
PVP	18,00 €
PVP,BEZik gabe	17,31 €

